

Reventin-Vaugris

Didier Rollat, nouveau coach de l'US Reventin

Par Le Dauphiné Libéré – 13 juil. 2022 à 19:26



Le staff est au complet, avec aux côtés du président Hervé Rivoire, Didier Rollat, Fabien Bertholat et Steven Chastagner. Photo Le DL /J.P. ROUSSET

Après une belle saison en D1, qui a vu les Reventinois échouer de peu dans la course à l'accession à la R3, l'US Reventin-Vaugris vient d'engager un nouveau coach.

C'est en effet Didier Rollat qui va prendre en mains le groupe seniors et plus particulièrement l'équipe première qui évoluera en D1 de l'Isère, dans la poule B comprenant notamment Saint-Maurice-l'Exil, Estrablin et MOS3R 2. À 62 ans, il a une longue carrière d'entraîneur après avoir été joueur notamment en 3^e division à l'Olympique Lyonnais. Titulaire du DEF (Diplôme d'entraîneur de football), il a œuvré auprès des féminines de l'Olympique Lyonnais, avec lesquelles il a été champion de France en 1993, puis a œuvré dans de nombreux clubs, tels Grigny, Cascol, OL R1, Feyzin, Pays de l'Arbresle, Chaponost, Saint-Maurice-l'Exil. L'équipe réserve, qui accède à la D2 cette saison et a remporté la coupe départementale des équipes réserves, sera dirigée par Fabien Bertholat. Au club depuis trois saisons, il coachait précédemment l'équipe U13 qui évoluait en critérium la saison dernière. Steven Chastagner sera le responsable technique du club.